

La consellera de Sanidad anuncia que invertirán un millón de euros en 2018 para el consultorio Virgen de la Cabeza

13/12/2017



Montón ha visitado el nuevo mamógrafo | Jesús Cruces.

La consellera de Sanidad, Carmen Montón, ha visitado hoy el Hospital General de Elda, donde ha declarado que se ha puesto en marcha el Plan de Dignificación de Infraestructuras Sanitarias de la legislatura 2016 a 2019, con una inversión de 359 millones de euros, de los cuales 8,8 millones se han destinado al Departamento de Salud de Elda, "un 200 por cien más de lo que invirtió el anterior gobierno del PP", dijo. Montón ha especificado que en el Hospital de Elda se han invertido 350.000 euros en la Unidad de Esterilización y más de 500.000 euros en Medicina Interna, donde se ha hecho una

remodelación completa de la planta en cuanto al equipamiento con nuevas camas automáticas y sillones para los enfermos.

También se ha invertido en equipamiento con "la adquisición de un mamógrafo digital y TAC para llevar a cabo un mejor diagnóstico de la patología de mama". Asimismo, la consellera de Sanidad ha anunciado una **remodelación de las secciones de Maternidad y Consultas Externas para 2018** "lo que muestra una nueva etapa en la que se va a fortalecer la Sanidad Pública en la Comunidad Valenciana".

En cuanto a las obras del Consultorio Virgen de la Cabeza en Elda, ha afirmado que se destinará un presupuesto de un millón de euros a este proyecto, 200.000 euros en 2018, el cual se aprobará en breve, y 800.000 euros en el año 2019. Ha añadido que **"el proceso se encuentra en la fase de cesión de parcelas, son trámites largos pero el consultorio será una realidad"**, aunque el PP haya dicho que no se iba a hacer.

